

Cette 7ème édition de la Vélorution Migr'en selle organisée par Roue Libre et La Cimade, dans le cadre du festival Migrant'scène, est l'occasion de nous unir et de **pédaler ensemble pour le climat, pour la planète, pour l'humain.**

En lien avec de nombreuses associations chambériennes et savoyardes, nous souhaitons rappeler et renouveler notre soutien aux personnes migrantes.

Qu'est-ce qui pousse autant de personnes à quitter leur pays ?

Les violences, les dictatures et les injustices sociales, l'appauvrissement des ressources de notre planète et donc l'ultralibéralisme en sont les principales causes.

Aujourd'hui, à vélo, nous voulons tisser avec les peuples de la Terre et continuer de lutter ensemble pour une société enrichie de nos différences.

Nous habitons toutes la même planète et nous savons qu'elle est plus belle à vélo.

Ce véhicule du futur nous propulse sans bruit vers un **avenir en paix.**

La Cimade
L'humanité passe par l'autre

